

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Estella **Prinz**, Matthias Hemmer, Ajla Dzin, Mieszczanczyk Patrycja (Klub Gelb), Kolleginnen und Kollegen
betreffend Maßnahmen zur Gesundheitsprävention

Ein wichtiger Aspekt bei der Einführung der Digitalisierung ist die Gesundheit. Je länger Menschen Zeit vor elektronischen Geräten verbringen, desto häufiger treten Probleme wie zum Beispiel Reizüberflutung, Schlafstörung oder auch Abhängigkeit auf.

**Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden
ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:**

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, Maßnahmen zur Gesundheitsprävention für Schülerinnen & Schüler, insbesondere im Zusammenhang mit der Verwendung von elektronischen Geräten zu treffen.